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－２－ 

－１－ 



 

１．池田 正一 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．前町政運営に

ついて 

 

 

 これまでの４年間の成果と課題は。 町 長 

－２－ 



 
－３－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２．中村 むつ子 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新庁舎建設に

ついて 

 

２．タラソおきの

えらぶの運営状況

について 

 

３．ソーラーパネ

ルについて 

 

４．新型コロナワ

クチンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年間の償還額は。 

 

 

①年間の収支は。 

 

②町からの指定管理料は。 

 

 ソーラーパネルの危険性は。 

 

 

①国が認めた新型コロナワクチン接種による死亡者

数は。 

 

②国が認めた新型コロナワクチン接種の後遺症件数

は。 

 

③国が認めた新型コロナワクチンの賠償件数は。 

 

④町が国から買った新型コロナワクチンの金額は。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

－４－ 



 
－５－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

３．桂  弘一 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．教育行政につ

いて 

 

 

 

 

２．町長の政策実

現のための人事に

ついて 

 

３．移住・定住施策

について 

①町長と教育長部局間で，どのような話し合いがもた

れているか。 

 

②教育長は，本町の学校教育の現状と課題について，

どのような認識をもっているか。 

 

 町長の政策実現をするために人事配置すると考え

るが，人事を行うにあたり最も重視し大切にしている

ことは何か。 

 

 移住・定住施策の実績と課題は。 

町 長 

 

 

教育長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

－６－ 



 
－７－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

４．川間 哲志 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．４年間の前町

政について 

①町長就任後，和泊町をどこへ導くかを考えて，予算

編成に努めてきたと思うが，これまでの実績と課題

は。 

 

②今年度の新規職員採用者が 11 人と多いが，逆に退

職率が高いことについて，どのような対策を考えてい

るか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

－８－ 



 
－９－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

５．東  弘明 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．学校設備につ

いて 

 

２．介護施設につ

いて 

 和泊中学校体育館にエアコンの設置は，出来ない

か。 

 

①現状の問題点は。 

 

②運営について，どのように捉えているか。 

教育長 

 

 

町 長 

 

町 長 

－10－ 



 
－11－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

６． 山口 明日香 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．子育て支援につ

いて 

 

２．医療・介護福祉

について 

 

 本町における子育て支援施策の現状と今後の方針

について，どのように考えているか。 

 

 在宅介護を支える訪問介護・訪問リハビリテーショ

ンの現状と今後の支援体制について，どのように考え

ているか。 

町 長 

 

 

町 長 

－12－ 



 
－13－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

７．市来 武次 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．公共施設等の

維持管理について 

 

 

２．しま暮らし体

験住宅について 

 

３．地域活性化に

ついて 

 

 

 

４．第６次総合振

興計画について 

 本土と比較し塩害や台風被害が多い本町において，

公共施設や公共物の維持管理をどのように行ってい 

るか。 

 

 体験住宅のこれまでの稼働実績や住宅利用後の定 

住人数，定住率はどのようになっているか。 

 

 地域活性化に向けて，町民や各種団体が「自発的で 

主体的にチャレンジしたくなるまち」をつくっていく

べきだと思うが，そのような取り組みを支援する施策

を考えているか。 

 

総合振興計画は，長期計画と現状のズレを埋めるた 

めに計画的に見直し，変化に対応した計画を実施する 

ローリング方式をとっているが，計画を見直すタイミ 

ングや検証方法をどのように捉え，実施していくの 

か。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

－14－ 



 
－15－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

８．中田 隆洋 

  

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．すすめ町政４

年間について 

①「脱炭素先行地域」に選ばれたことについて，今

後の具体的な取り組みと，世界的なモデルとしての

展望についてどのように考えているか。 

 

②「こども未来課」の設置により，どのような子育

て支援策が実施されており，その効果や今後の展望

についてどのように考えているか。 

 

③「沖縄との連携」を深めるために，具体的にどの

ような取り組みや成果があり，今後の連携強化に向

けての計画はどのようになっているか。 

 

④国や県との連携体制の構築により，町の課題にど

のように対応できる体制が整ったと考えているか。

また，今後の課題についてどのような見解である

か。 

 

⑤「重点新規事業枠」の創設により，どのような新

規事業やアイデアが具体的に立ち上げられ，町の未

来をどのように切り拓いていくのか。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

－16－ 



 
－17－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


